

#### Wawrinka fidèle au poste

Vainqueur de Lukas Rosol en trois sets, le Vaudois affrontera l'Argentin Federico Delbonis (ATP 74) en quart de finale du Geneva Open. PAGE 27

# SPORTS

### COURSE À PIED Victoire du Marocain Boulama sur le BCN Tour devant Lauenstein et Joly.

## Jolies surprises sur le Pod

#### **JULIÁN CERVIÑO**

La cinquième étape du BCN Tour a été marquée par la belle traversée de l'avenue Léopold-Robert et par les présences aux avant-postes de deux jolies surprises. Le Marocain Mohamed Boulama s'est imposé sur ce parcours très exigeant de 10,072 km (+250m) devant le leader Marc Lauenstein et le revenant Stéphane Joly. Pas de surprise chez les dames, par contre, avec l'inévitable victoire de la tout autant incontournable Laurence Yerly.

Donc, la cinquième étape de ce 30e BCN Tour était tout d'abord marquée par la longue traversée du Pod. Depuis la Grande Fontaine jusqu'aux Entilles, le peloton des 1741 coureurs présents sur le grand parcours (189 participants en nordic-walking) a défilé sur l'avenue chaux-de-fonnière. Un spectacle magnifique. Il fallait attendre plus de 10 minutes pour voir tous les coureurs passer. Les plantons disposés sur le parcours n'ont pas trouvé le temps long en voyant passer cette colonne joyeuse et bario-

#### «Long et monotone»

«C'était sympa», souriait Isabelle, adepte du nordic-walking. Sylvain était, lui, ravi par cette traversée, «elle nous a permis de bien nous mettre en route». «C'était un peu long et monotone», nuançait Mélanie. «Je préfère quand c'est vallonné et plus varié.» Cette coureuse a été servie. Une terrible montée vers le Gros-Crêt suivie d'une descente scabreuse vers la Recorne lui ont permis de se changer les idées.

Dans le froid et saupoudrée de quelques flocons et de grésil, tte course s'est avérée difficile pour plus d'un concurrent. «Je plains les coureurs», lançait une «walkeuse». «La descente était assez casse-gueule», glissait Sylvain. Plusieurs coureurs ont passé en marchant, d'autres sont un peu tombés, sans grand mal heureusement.

#### Un ami de Joly

Devant, les meilleurs se sont donc livré une grosse lutte. Avec la présence donc de Stéphane Joly et de son ami marocain Mohamed Boulama, inscrit dans le team Joly Voyages. «Nous nous connaissons depuis que je suis allé en stage au Maroc», racontait le coureur des Breuleux. «C'est son oncle qui m'avait invité à aller chez lui. Nous nous sommes beaucoup

entraînés ensemble. Il était venu me rendre visite l'année dernière en été, et là, il est basé chez sa copine à Bienne.»

Cet athlète très rapide en a profité pour participer à cette étape du BCN Tour et pourrait bien revenir la semaine prochaine à Neuchâtel. Spécialiste du 3000 m steeple (record 8'21"), ce jeune homme de 21 ans a démontré ses qualités à La Chaux-de-Fonds. Après avoir bien suivi Marc Lauenstein dans la montée suivant la traversée du Pod, il est parvenu à le lâcher dans les secteurs suivants, et il faut le faire. «Je n'ai pas choisi cette étape, c'est elle qui m'a choisi», expliquait-il. «Je voulais effectuer un test à l'entraînement et j'ai profité de cette course.» Essai

Derrière lui, Marc Lauenstein a bien géré sa course après le départ très rapide de Boumediene Medjaheb. «J'ai attaqué dans la montée et j'ai vite creusé l'écart avec ce coureur marocain. Quand il a mis les gaz, je n'ai pas pu le suivre. Il est simplement plus fort», avouait Marc Lauenstein. En franchissant la ligne avec 28" de retard, le leader du général a bien limité les dégâts tout en accentuant son avance sur son dauphin Boumediene Medjaheb (+1'51"), quatrième de cette étape.

#### «Juste pour m'amuser»

Le troisième n'est autre que Stéphane Joly, de retour après avoir purgé deux ans de suspension pour dopage (elle s'est terminée le 29 avril). Le coureur des Breuleux effectue son retour en course sans grande prétention. «Cela fait trois mois que j'ai repris l'entraînement», indiquait Stéphane Joly. «Je m'entraîne passé plus d'une année sans rien faire sportivement. J'ai dû travailler pour payer mes dettes. J'ai pris 10 kg et je ne me sentais pas bien. Je suis super-content de mon résultat lors de cette étape très casse-pattes.»

Devenu conducteur de bus dans l'entreprise familiale, Stéphane Joly ne sait pas encore quelles courses il pourra disputer cette année. «Je voyage beaucoup, mais je vais essayer de courir quelques fois dans la région, juste pour m'amuser.» Ce retour en a surpris quelques-uns, mais il faudra s'habituer à revoir le Breulottier sur les courses, y compris sur le BCN Tour, dont l'épilogue s'écrira mercredi prochain à Neuchâtel.



Après une «mise en jambes» sur le Pod, les coureurs ont eu droit à un parcours plus casse-pattes. DAVID MARCHON

#### **LE PETIT TOUR**

**ENFANTS** Malgré le temps maussade, 743 enfants ont participé au Kids Tour hier. Les vainqueurs sont Anissia Raffaele et Leandro Gandolfo en minis, Noëlle Gumy et Dany Streit en poussins, Lisa Pellaton et Loïc Berger en écoliers C, Elina Benoît et Mickael Marti en écoliers B, Lola Andrey Da Silva et Nico Enzmann en écoliers A, Charlotte Donzallaz et Alexis Lhérieau en cadets. Parmi eux, 90 écoliers venus de Delémont qui étaient en camp dans la région. Sympathique activité.

CHRONO L'affichage du temps de course n'a pas été mis en route tout de suite après le départ dans la zone d'arrivée. Il a fallu plusieurs minutes pour que tout rentre dans l'ordre à temps. Cela aurait fait tache dans la Métropole horlogère.

#### CLASSEMENTS

#### MESSIEURS

Cinquième étape (10,07 km, +254 m). Toutes catégories: 1. Mohamed Boulama (Maroc) 37'20"5. 2. Marc Lauenstein (Corcelles-Cormondrèche) à 28". 3. Stéphane Joly (Les Breuleux) à 49". 4. Boumediene Medjahed (Fr, Fontaines) à 59". 5. Alexandre Rognon (La Chaux-de-Fonds) à 2'17". 6. Julien Fleury (La Chaux-de-Fonds) à 2'24". 7. Paul Fluckiger (Bevaix) à 2'25". 8. Tristan Kipfer (Chaumont) à 2'29". 9. Baptiste Dubois (La Sagne) à 2'40". 10. Samet Tela (Le Landeron) à 2'43".

Général: 1. Marc Lauenstein 3h04'44". 2. Boumediene Medjahed à 1'51". 3. Negash Mulugeta (Neuchâtel) à 7'25". 4. Tristan Kipfer à 9'06", 5. Baptiste Dubois à 10'30", 6. Samet Tela à 11'01". 7. Michael Enzmann (La Neuveville) à 14'25". 8. Julien Fleury à 14'31". 9. Julien Oppliger (Auvernier) à 15'00. 10. Antoine Grandjean (La Chaux-de-Fonds) à 17'02".

Cinquième étape: 1. Laurence Yerly (Cernier) 43'25". 2. Sandra Baumann (Fleurier) à 1'59". 3. Chloé Blanc (Lamoura) à 2'59". 4. Tiffany Langel (La Sagne) à 3'15". 5. Christine Gerber (La Chauxde-Fonds) à 4'00. 6. Marianne Fatton (Dombreson) à 4'40". 7. Lucia Lauenstein (Cormondrèche) à 5'11". 8. Nicole Vermot (Travers) à 5'45". 9. Corinne Isler (La Chaux-de-Fonds) à 5'51". 10. Joanny Ryter (Colombier) à 6'25".

Général: 1. Laurence Yerly 3h32'26". 2. Sandra Baumann à 8'46". 3. Chloé Blanc à 16'35". 4. Christine Gerber à 19'49". 5. Romane Humbel (St-Blaise) à 25'05". 6. Nicole Vermot à 26'00. 7. Lucia Lauenstein à 29'17". 8. Emmanuelle Membrez (Bevaix) à 29'31". 9. Joanna Ryter à 31'19". 10. Evelyne Horisberger (Boudry) à 31'29".

Tous les classements demain dans notre supplément spécial.

Sixième et dernière étape: mercredi 27 mai à Neuchâtel (11,146 km, +340 m). Société collaboratrice: Scoutisme neuchâtelois.

#### **GALERIE PHOTOS**



Retrouvez notre

www.arcinfo.ch + iPad + ePaper













trans **N** 



elexa



LE GRUYÈRE SWITZERLAND





L'Express L'Impartial